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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймыру увеличили объемы добычи водных биоресурсов для организации 
традиционного и промышленного рыболовства 

По информации отдела природных ресурсов районной администрации, в текущем году 
объемы добычи (вылова) водных биоресурсов (далее – ВБР) для организации 
промышленного рыболовства по бассейну реки Енисей увеличены почти на 27 тонн по 
сравнению с 2020 годом. 

Так, объемы промышленных квот по чиру увеличены на 1,201 т, сигу – на 2,798 т, 
корюшке – на 7,1 т,  ряпушке – на 5,624 т, щуке –  на 20 т,  окуню – на 1 т и по пеляди – на 490 
кг. По озерам бассейна реки Енисей также увеличены объемы квот по пеляди (на 1,67 т), чиру  
(на 2,644 т) и сигу (на 2,745 т). 

По реке Хатанга увеличение промышленных квот составило 967 кг, по озерам бассейна 
р. Хатанга наблюдается снижение объемов промышленных квот  на  2,315 т за счет общего 
снижения объемов промышленных квот в целом по краю, утвержденных приказом 
Росрыболовства от 14.01.2021г. №3. 

Общий объем промышленных квот по бассейну реки Пясина утвержден в размере 
244,235 тонн (реки и озера), что на 2,252 т меньше объемов прошлого года. Кроме того, в 
водных объектах бассейна реки Пясина по сравнению с 2020 годом на 1,795 т уменьшились 
рекомендованные объемы добычи (вылова) ВБР, общедопустимый улов на которые не 
устанавливается. 

В целом объем промышленных квот на текущий год по всем бассейнам рек увеличился 
на 1,537 т  по сравнению с прошлогодними показателями. 

Для традиционного рыболовства объем квот утвержден на уровне 2020 года... 
«Таймыр» 

 
За выходные дни на Таймыре зафиксировано два новых случая заболевания COVID-19 

По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за минувшие выходные на 
Таймыре зафиксировано два новых случая заболевания коронавирусом, всего с начала 
пандемии подтвержден 491 случай. 

В Норильске за аналогичный промежуток времени подтверждено 11 новых случаев 
заболевания COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 2502 
норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 56 740 лабораторно подтвержденных 
случаев заболевания COVID-19 на всей территории региона, в том числе за последние сутки 
– 305 случаев заболевания. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Традиционный турнир по боксу назвал победителей 

Традиционный турнир по боксу назвал победителейС 29 по 31 января в Доме 
физкультуры МАУ «Дудинский спортивный комплекс» проходил XXVII традиционный турнир 
по боксу памяти Мастера спорта СССР Виктора Карловича Крауса. В соревнованиях приняли 
участие 75 спортсменов. В общей сложности было разыграно 27 комплектов медалей. 

Результаты юниоров пойдут в зачет открытого краевого турнира. По итогам проведенных 
поединков два дудинских боксера выполнили норматив «кандидата в мастера спорта». Всего 
норматив выполнили шесть юношей в возрасте 17-18 лет. В рамках краевого турнира, 
проходившего в этом году в десятый раз, дудинцы завоевали три золотые и две серебряные 
медали. 

Кроме этого, спортивная копилка Дудинки пополнилась тремя золотыми и четырьмя 
серебряными медалями городского традиционного турнира. «Золото» у Владислава 
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Елисеева, Владислава Смирнова и Алексея Афонина. «Серебро» завоевали Матвей 
Холошненко, Денис Нерослов, Тимур Кедря и Руслан Габбасов. 

Главным судьей соревнований выступил председатель коллегии судей Красноярского 
края по боксу, судья международной-всероссийской категории Игорь Высотин. 

В течение трех дней мероприятие посетило чуть более 140 человек. За ходом 
соревнований наблюдали глава Таймыра Евгений Вершинин, председатель Дудинского 
городского Совета Сергей Бородин, Заместитель главы города — председатель комитета 
культуры, молодежной политики и спорта Администрации города Дудинки Татьяна Жиганова, 
а также ветераны спорта, товарищи, друзья и бывшие коллеги Виктора Карловича Крауса. 
Соревнования проходили в строгом соответствии с Регламентом по организации и 
проведению официальных физкультурных и спортивных мероприятий на территории 
Российской Федерации в условиях сохранения рисков распространения COVID-19 от 
31.07.2020 (с внесенными изменениями от 13.11.2020). 

Турнир организован комитетом культуры, молодёжной политики и спорта администрации 
Дудинки совместно с красноярской региональной общественной организацией «Федерация 
бокса Красноярского края» и проходит в соответствии с календарным планом официальных 
физкультурных и спортивных мероприятий Красноярского края на 2021 год. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
В Норильске от коронавируса привились уже 2500 человек 

В Норильске продолжается массовая вакцинация от COVID-19. Несмотря на то, что 
теперь прививку от коронавируса поставить могут практически все, в поликлиники горожане 
идут не слишком охотно.  

Сегодня ряды привитых от коронавируса пополнили Коба Кавтеладзе и Андрей 
Першин. Процедура эта довольно простая и занимает не так уж много времени. Сначала надо 
заполнить специальную форму, затем – на осмотр к врачу. Уже в прививочном кабинете 
медсестра заполнит сертификат о профилактических прививках и расскажет о том, что нужно 
будет принести его в момент постановки второго компонента.  

Несколько секунд, «укус комарика» и дело сделано. Осталось подождать в коридоре 30 
минут, где в течение этого времени за состоянием привитого пациента будет наблюдать 
специалист.  

«Единственный путь защиты от коронавируса – это только вакцинация. В Норильске 
прививочная кампания только набирает обороты, и я призываю горожан обязательно ставить 
вакцину. Я сейчас привился, чувствую себя на данный момент хорошо. Мое мнение - лишние 
антитела не повредят организму», - сказал главный санврач Норильска Андрей Першин. 

Первые минуты после постановки вакцины хорошо перенес и Коба Кавтеладзе. 
Руководитель территориального отдела Министерства здравоохранения края отметил, что 
вакцину от ковида уже поставили около 2500 норильчан. Это пока небольшой опыт, но и он 
позволяет сделать вывод, что препарат переносится без серьезных осложнений и побочных 
эффектов.  

«Те симптомы, которые могут проявиться у отдельных вакцинированных полностью 
укладываются в обычную реакцию, которая может возникнуть у человека при любой 
вакцинации: краковременное повышение температуры тела, чувство слабости, ломоты в 
теле, недомогания. Я уверен, что лучше перенести все эти явления на этапе вакцинации, чем 
подвергнуть себя заражению коронавирусом и переболеть им в достаточно тяжелой форме», 
- пояснил Коба Кавтеладзе. 

Однако вакцинироваться норильчане идут все же неохотно. Для создания 
необходимого порога иммунизации привиться должны 60 процентов взрослого населения 
Норильска – это примерно 60 тысяч человек. Получается на данный момент привито лишь 
четыре с небольшим процентов горожан (4,17%). 

Но, добавляет Кавтеладзе, массовая вакцинация только началась и все еще впереди. 
Первые прививки ставили лишь определенным категориям норильчан: в их числе были 
медики и педагоги. 10 декабря в Норильск доставили 500 доз препарата. Следующая партия 
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вакцины пришла на территорию в январе: 16 числа – в первую поликлинику Норильска, 19-
го – в медучреждения Талнаха и Кайеркана. Суммарно город получил 3525 доз. 

Той вакцины, которой в данный момент располагает Норильск, хватит еще примерно на 
неделю. Запись на вакцинацию открыта минимум на месяц вперед. Сделать это можно 
несколькими способами: посетив лечебное учреждение; через работодателя или единый 
портал государственных услуг, через ресурс «WEB-регистратура» и через Call-центры по 
телефонам согласно графику работы учреждения 

«Северный город» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норникель» купил для скорой помощи 25 швейцарских аппаратов ЭКГ 

Компания «Норникель» закупила для трех подстанций скорой помощи северного города 
25 новых швейцарских аппаратов ЭКГ общей стоимостью 9 миллионов рублей. Они заменят 
отслужившие свой срок электрокардиографы. 

Аппараты Schiller Cardiovit AT-10 Plus небольшие, емкие, многофункциональные и с виду 
похожи на обычные планшеты. Электрокардиографы настраиваются за секунды, их можно 
легко и оперативно перенести к тяжелым пациентам. К тому же приборы более 
износостойкие, чем аналоги, и прослужат дольше. 

Новую технику уже протестировали, сейчас медики распределяют аппараты по 
подстанциям и бригадам скорой помощи. В ближайшее время врачи пройдут обучение. 

«Если это прикроватный монитор, накинули электроды – и сразу получили результат. 
Нет необходимости ждать распечатки. Есть еще классная особенность у «Шиллеров» этой 
модели: они выдают расшифровку кардиограммы. Это значит, что базовые вещи, на которые 
медику надо обратить внимание, аппарат мгновенно фиксирует», – рассказал заведующий 
Центральной норильской подстанции скорой помощи Сергей Репухов. 

Запись кардиограммы можно провести в абсолютно любых условиях: в квартире, 
машине, на улице. Причем аппараты могут работать минут десять даже при суровых 
северных температурах. 

«Таймырский телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае коронавирус подтвердился еще у 305 человек. 24 умерли 
1 февраля в Красноярском крае зарегистрировали 305 новых случаев коронавируса (на 4 

меньше, чем вчера). Темп прироста за сутки впервые за долгое время — 0,5%, сообщает 
Роспотребнадзор. Ранее показатель составлял 0,6%. Общее количество заболевших с 
начала пандемии достигло 56 740. 

Самое большое количество заболевших — в Красноярске. За сутки здесь зафиксировали 
88 случаев. 

Выздоровевших за сутки меньше, чем заболевших — 300 человек. 24 пациента 
скончались от осложнений COVID-19 (на 3 меньше, чем накануне). 

Под медицинским наблюдением на дому находятся 6 915 контактных человек (+215 за 
сутки). Завершился домашний карантин у 401 жителя. 

newslab 
 

Красноярские статистики подвели итоги миграции населения за 11 месяцев 2020 года 
Красноярскстат рассказал о миграции за 11 месяцев 2020 года. В этот период в 

Красноярский край прибыло населения больше, чем выбыло. Миграционный прирост 
составил 1 846 человек. 

Из других регионов России в край приехали 31 484 человека (на 2,6% меньше 
прошлогоднего значения), уехали — 32 546 человек (на 11,9 % меньше, чем за 11 месяцев 
2019 года). Особо привлекательным для красноярцев оказался Краснодарский край. «С 
южным регионом сложилось самое значительное отрицательное сальдо миграции — 1 110 
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человек (выбыли на юг 2 600 человек, прибыли — 1 490 человек). Красноярский край 
для переезда чаще всего выбирали жители соседних сибирских регионов. Самое большое 
положительное сальдо отмечено в миграционном обмене населением с Иркутской областью 
— 1 529 человек (прибыли 4 077 человек, выбыли 2 548 человек)», — рассказывают 
статистики. 

Из зарубежных стран в край прибыли 14 523 мигранта (меньше на 3,7%, чем годом 
ранее). Пределы России покинули 11 615 человек (на 8,7% меньше прошлогоднего 
показателя). Красноярский край для жительства чаще всего выбирали граждане 
Таджикистана. «С этой страной сложилось самое большое положительное миграционное 
сальдо — 1 346 человек (прибыли 4 427 человек, выбыли 3 081 человек). Самое 
значительное отрицательное сальдо (-414 человек) отмечено в миграционном обмене 
населением с Китаем (выбыли из края 1 088 человек, прибыли 674 человека). Место своего 
жительства внутри региона с начала года сменили 59 961 человек», — уточнили в 
Красноярскстате. 

newslab 
 

Бюджет Красноярского края заработал на депозитах 
Краевые финансы снова начали размещать в банках в позапрошлом году. До этого 10 

лет этим инструментом преумножения доходной части бюджета не пользовались. 
В 2020 году временно свободные средства бюджета Красноярского края, размещенные 

на банковских депозитах, принесли региону 531,9 млр рублей, рассказали в местном 
Министерстве финансов. 

 В ведомстве пояснили, что размещение бюджетных средств в банках — это способ 
получить дополнительные доходы. Правда, с 2009 года краевой бюджет не пользовался этим 
инструментом, но в 2019-м к нему решили вернуться. Причины отказа и возвращения не ясны 
— оперативно связаться с пресс-службой краевого Минфина, не удалось. 

 Напомним, что краевой бюджет 2020 года был исполнен с профицитом в 2,4 млрд 
рублей. Его доходы составили 245,7 млрд рублей, а расходы — 243,3 млрд рублей. При этом 
плановые цифры были больше — на 17,3 млрд и на 50,9 млрд рублей по доходам и расходам 
соответственно. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

В ЦБ сообщили, что годовая инфляция в РФ продолжила ускоряться 
Годовая инфляция в России в начале года продолжила ускоряться и достигнет пика в 

феврале. Об этом говорится в бюллетене департамента исследований и прогнозирования 
Банка России. 

"В начале 2021 года годовая инфляция продолжит ускоряться и предположительно 
достигнет своего пика в феврале, после чего начнет снижаться на фоне одновременного 
замедления месячного роста цен и действия эффекта высокой базы 2020 года", - говорится в 
документе. Согласно прогнозу Банка России, инфляция снизится до диапазона 3,5-4% к концу 
2021 года. 

В материалах регулятора также отмечается, что замедлению месячного роста цен в 
дальнейшем должны поспособствовать ожидаемое постепенное смещение баланса 
краткосрочных факторов от проинфляционных к дезинфляционным. Кроме того, отсутствие 
резкой просадки в динамике потребительской активности на фоне перспектив возврата 
экономики к восстановительному росту в первом полугодии 2021 года, особенно в случае 
эффективности массовой вакцинации от коронавирусной инфекции, сдержит 
дезинфляционное влияние на стороне спроса. 

ТАСС 
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Правительство проработало вопрос индексации пенсий работающих 
пенсионеров 

По поручению президента России Владимира Путина проработан вопрос индексации 
пенсий работающих пенсионеров, сообщили 1 февраля в российском правительстве. 

«Был проработан вопрос индексации пенсий работающих пенсионеров. Предложения по 
этому вопросу подготовлены», — говорится в сообщении пресс-службы кабмина. 

Доклад в установленном порядке был передан в администрацию главы государства. 
Ранее в этот день Министерство труда и социальной защиты России направило в 

правительство предложения по индексации пенсий работающих пенсионеров. 
Также 1 февраля Госдума сообщила о работе над вопросом индексации пенсий 

работающих пенсионеров. 
Вопрос индексации пенсий работающих пенсионеров проработан в русле поручений 

президента России Владимира Путина. 
Он сообщал, что в 2021 году индексация пенсионерам запланирована на уровне выше 

инфляции и составит 4−4,1%. Индексация неработающим пенсионерам уже проведена на 
6,3%. 

Пенсии работающих пенсионеров не индексируются с 1 января 2016 года. Это было 
сделано для уменьшения дефицита Пенсионного фонда России. 

Известия 
 

Падение экономики России из-за пандемии стало максимальным за 11 лет 
Экономика России, столкнувшаяся в 2020 году не только с шоком из-за пандемии и 

карантинных ограничений, но и с мощным спадом спроса на нефть, сократилась по итогам 
2020 года на 3,1% в годовом выражении, следует из первой оценки Росстата. Номинальный 
объем ВВП в 2020 году составил 106,6 трлн руб. 

Оценка статистического ведомства оказалась оптимистичнее прогнозов как 
правительства, так и российских и международных экономистов. 

В то же время торможение экономики в прошлом году стало максимальным за 11 лет: 
сильнее ВВП падал по итогам 2009 года — на 7,8%, следует из данных Росстата. 

Минэкономразвития ожидало спада экономики России по итогам прошлого года на 3,8%, 
Банк России — на 4–5%, «Центр развития» НИУ ВШЭ — на 4%, Международный валютный 
фонд и британская Oxford Economics — на 3,6%. 

На динамику ВВП страны в 2020 году повлияли снижение внутреннего конечного спроса 
(на 5% в годовом выражении) и рост чистого экспорта товаров и услуг за счет опережающего 
сокращения импорта (на 13,7%) по сравнению с экспортом (снизился на 5,1%), отмечает 
Росстат. 

РБК 
 

Государственная Дума РФ. Муниципалитеты наделят правом разрабатывать 
муниципальные программы по развитию туризма 

Комитет Государственной Думы по физической культуре, спорту, туризму и делам 
молодежи поддержал законопроект о развитии туризма на муниципальном уровне. Это 
позволит задействовать жителей муниципалитета в создании туристического продукта и 
оказании туристических услуг. 

Законопроектом предлагается предоставить органам местного самоуправления право 
разрабатывать муниципальные программы развития туризма. В свою очередь, Ростуризм 
получит полномочие разрабатывать единые федеральные методические рекомендации по 
разработке региональных и муниципальных программ развития туризма. Это позволит 
создать универсальные инструменты для развития туризма и задействовать уникальный 
потенциал территорий. 

«Принятие единых федеральных методических рекомендаций по разработке 
региональных и муниципальных программ позволит регионам скорректировать свои 
программы с учетом установленных в Стратегии развития туризма в Российской Федерации 
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на период до 2035 года целевых показателей», – рассказала автор 
законопроекта, вице-спикер ГД Ирина Яровая. 

Она добавила, что новые подходы к построению Стратегии позволят объединить усилия 
регионов и Федерации. 

Комитет рекомендовал законопроект к принятию. В феврале Госдума рассмотрит его во 
втором чтении. 

dumatv.ru 
 

В Счетной палате заявили, что Минспорт не обеспечил доступность массового спорта 
в России 

Реализация Стратегии развития физической культуры и спорта в РФ до 2020 года не 
достигла одной из поставленных целей - обеспечить доступность массового спорта для всех 
групп населения. Такие выводы сделала Счетная палата РФ после проведенного 
исследования доступности россиянам физкультурно-оздоровительных и спортивных услуг в 
период с 2018 по 2020 годы. 

"Реализация Стратегии развития физической культуры и спорта в РФ до 2020 года не 
достигла одной из поставленных целей - обеспечить доступность массового спорта для всех 
групп населения, - говорится в заявлении пресс-службы палаты, которое было предоставлено 
ТАСС. - Как показал анализ Счетной палаты, основные барьеры на пути регулярных 
спортивных занятий граждан - это высокая стоимость спортивно-оздоровительных услуг, 
недостаточно развитая сеть физкультурно-спортивных организаций и их удаленность от мест 
проживания". 

На начало 2020 года фактический уровень обеспеченности граждан спортивными 
сооружениями в целом по России составил 55,7%. Как заявила на заседании коллегии 
заместитель председателя Счетной палаты Галина Изотова, в регионах наблюдается 
существенная дифференциация этого показателя. Так, минимальный уровень зафиксирован 
в республиках Ингушетия (16,6%), Дагестан (28,5%), Крым (32,5%) и Московской области 
(30,4%). Изотова считает, что рост числа спортивных сооружений в целом по России не 
решает проблему физической доступности спортивной инфраструктуры для занятий 
массовым спортом в ряде регионов. 

Согласно последнему отчету Счетной палаты, продолжает оставаться острой проблема 
доступности спортивных занятий для лиц с ограниченными возможностями, и на данный 
момент под их потребности адаптировано только 27,5% существующих спортивных объектов. 
Замглавы палаты напомнила, что к 2030 году Министерство спорта РФ планирует увеличить 
количество таких объектов до 38%. При этом в соответствии с Федеральным законом "О 
социальной защите инвалидов в Российской Федерации" должен быть обеспечен 
беспрепятственный доступ для инвалидов ко всем физкультурно-спортивным объектам и к 
предоставляемым в них услугам. Изотова считает, что уже сейчас есть риск неисполнения 
указанных требований к 2030 году… 

ТАСС 
 

Минпромторг РФ предложил обеспечить россиян деньгами на продукты 
Нуждающиеся россияне смогут получить продовольственную поддержку от государства. 

Минпромторг РФ направил в правительство документ, который предполагает ежемесячное 
перечисление ряду жителей страны средств, которые можно потратить на покупку продуктов 
питания. 

В частности, на «продовольственные деньги» могут рассчитывать беременные и 
кормящие женщины, а также дети, рассказал «Известиям» источник в правительстве. Кроме 
того, в списке есть люди, находящиеся в социальных учреждениях: больницах и интернатах. 
«Речь идет об адресной помощи гражданам: им ежемесячно могут перечислять средства, 
которые следует использовать на покупку отечественных продуктов питания», — уточнил 
собеседник газеты. 

Эксперты, опрошенные изданием, считают, что такая мера поддержки нуждающихся 
была бы хорошей альтернативой регулированию цен. «Если малоимущие получат помощь от 
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государства, то смогут купить необходимые им продукты по ценам, которые 
правительству не придется фиксировать», — отметил президиума Ассоциации компаний 
розничной торговли (АКОРТ) Сергей Беляков. 

В конце прошлого года в правительстве обсуждали идею введения продуктовых карточек 
нля нуждающихся, напоминает телеканал 360. До этого депутат Госдумы Михаил Щапов 
обратился к премьер-министру России Михаилу Мишустину с предложением обеспечить 
многодетные и малообеспеченные семьи продуктами и антисептиками, писало RT. 

URA.RU 
 

В правительстве назвали число россиян с диагнозом ВИЧ 
По предварительным данным на 31 декабря, в России проживало больше 1,1 млн 

человек с диагнозом ВИЧ, заявила вице-премьер Татьяна Голикова в совете по вопросам 
попечительства в социальной сфере. 

По ее словам 60% инфицированных - это мужчины. Больше всего зараженных 
приходится на возрастную группу 30-44 года. Средний возраст умерших с ВИЧ увеличился на 
год, до 39 лет, отметила вице-премьер. 

По данным Роспотребнадзора на конец 2019 года, в России было больше 1 млн человек 
с ВИЧ. На конец 2018 года число зарегистрированных случаев ВИЧ-инфекции составляло 896 
075, сообщал Минздрав. Росстат на 1 ноября 2018 года сообщал о 998 037 ВИЧ-
инфицированных. 

INTERFAX.RU 
 

Медведев оценил вероятность отключения России от глобальной сети 
Зампредседателя Совбеза Дмитрий Медведев оценил вероятность отключения России 

от глобальной сети. Его слова приводит РИА Новости. 
Он заявил, что отключение от глобальной сети потенциально возможно, поскольку 

«ключи от этого ларчика» находятся в США. «Потенциально, если случится что-то 
чрезвычайное, если у кого-то совсем снесет голову, такое может произойти», — сказал 
Медведев. 

По его словам, у России на этот случай есть план действий. Он упомянул и об уже 
звучавших угрозах отключения страны от системы международных расчетов SWIFT. 

Медведев заявил, что на фоне угроз была создана своя система передачи информации. 
«То же самое потенциально может произойти и с интернетом, и тогда у нас не будет доступа 
к основным узлам этой сети», — подчеркнул Медведев, напомнив, что из-за подобных рисков 
был принят закон о российском сегменте интернета, чтобы он мог управляться автономно. 

Лента.ру 
 

Минздрав назвал условие отправки пьяных россиян в вытрезвители 
Человека могут отправить в вытрезвитель только при условии, что он находится в 

беспомощном состоянии, а его жизни угрожает опасность. Об этом сообщает Минздрав. 
"Важно отметить, что речь не идет о принудительном, недобровольном удержании 

граждан. Речь идет только о случаях, когда гражданин находится в беспомощном состоянии, 
обусловленном опьянением, а его жизни угрожает опасность, но при этом он не нуждается в 
оказании медицинской помощи", - приводит сообщение пресс-службы ведомства агентство 
ТАСС. 

Там также напоминают, что решение о создании вытрезвителей принимает регион. В 
некоторых вытрезвители уже работают. При этом правила организации деятельности таких 
учреждений еще не утверждены - они будут разработаны совместно Минздравом, МВД и 
Минтрудом. В правилах будут содержаться виды помощи, которые оказываются в 
вытрезвителях. 

Напомним, что с 1 января нынешнего года в России разрешено открывать платные 
вытрезвители. Соответствующий закон был подписан президентом России накануне 
новогодних праздников. 
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Создавать вытрезвители будут власти регионов. По словам председателя Комитета 
Государственной Думы по федеративному устройству и вопросам местного самоуправления 
Алексея Диденко, вытрезвители могут создаваться как в форме бюджетных учреждений, так и 
на базе государственно-частного или муниципально-частного партнерства. Разрешается 
взимать плату за услуги с людей, попавших в эти учреждения. Но это будут решать именно 
регионы. По оценке Диденко, стоимость пребывания в вытрезвителе составит в среднем по 
стране 1,5 тыс рублей за ночь. 

Одним из инициаторов закона стал первый зампред Комитета Совета Федерации по 
социальной политике Валерий Рязанский. Он не раз подчеркивал, что число смертей и 
несчастных случаев из-за злоупотребления алкоголем год от года увеличивается. Помимо 
этого, по официальной статистике, каждое пятое преступление в России совершается 
людьми, находящимися в состоянии алкогольного опьянения. А уж бытовые преступления и 
семейные драки в 99 процентах случаев совершаются "по пьяни". 

Вытрезвители просуществовали в России 80 лет. В советские годы вытрезвители были 
бесплатными. 

«Российская газета» 
 

Российские миллиардеры за месяц разбогатели на $1 млрд 
Российские миллиардеры в январе смогли увеличить свое совокупное состояние более 

чем на миллиард долларов США, но некоторые бизнесмены потеряли крупные суммы — от 
100 до 900 миллионов долларов. 

Агентство Bloomberg обнародовало рейтинг изменения благосостояния богатейших 
людей мира (Billionaires Index), в который включены 500 миллиардеров. 

«Из них 23 — это россияне. Совокупное состояние богатейший россиян с начала 2020 
года выросло на $1,37 млрд», — сообщает РБК. 

Больше всех за минувший месяц разбогател президент «Норникеля» Владимир Потанин. 
Его состояние с начала года увеличилось на $704 млн с начала года, достигнув $30,7 млрд. 
Потанин возглавляет список богатейших россиян, а в общемировом рейтинге он занимает 43-
ю строчку. 

За ним следует президент ЛУКОЙЛа Вагит Алекперов, который нарастил свои активы за 
месяц на $672 млн, его состояние составляет сейчас $18 млрд. На третьем месте среди 
богатейших российских миллиардеров — заместитель председателя совета директоров 
«ФосАгро» Андрей Гурьев. Его состояние в январе увеличилось на $500 млн, до $5,62 млрд. 
Четвертое место — у президента Уральской горно-металлургической компании Искандера 
Махмудова, который прибавил $441 млн. Таким образом, его совокупное состояние выросло 
до $8,29 млрд. 

Пятое место исследователи присудили председателю совета директоров НЛМК 
Владимиру Лисину, нарастившему состояние на $358 млн, до $24,2 млрд. За ним следуют 
вице-президент ЛУКОЙЛа и владелец футбольного клуба «Спартак» Леонид Федун, 
заработавший за месяц дополнительно $291 млн, до $6,95 млрд; а также член совета 
директоров LetterOne Holdings, председатель наблюдательного совета «Альфа-Групп» 
Михаил Фридман. Его благосостояние увеличилось на $201 млн, до $14,6 млрд. 

Среди тех, кто потерял значительные суммы денег в январе, исследователи называют 
председателя совета директоров ПАО «Северсталь» Алексея Мордашова, председателя 
правления ПАО «НОВАТЭК» Леонида Михельсона, председателя совета директоров 
Магнитогорского металлургического комбината Виктора Рашникова, члена Совета Федерации 
Сулеймана Керимова и члена совета директоров НОВАТЭКа и «Сибура» Геннадия Тимченко. 
Они потеряли от $994 млн до $145 млн. Однако потери вряд ли станут для них фатальными. 
Итоговые размеры их состояний эксперты оценивают в суммы от $9,56 млрд до $24,4 млрд. 

Как ранее сообщалось, звание богатейшего человеком мира сохранил за собой 
основатель компаний SpaceX и Tesla Илон Маск. Только за последний месяц он сумел 
заработать $20 млрд. С 1 января его состояние выросло до $190 млрд. 

«Новые Известия» 
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7. РАЗНОЕ 
 

Хорошо ли там, где нас нет? 
Я семнадцатый год уже варюсь в околополитической гуще, но всё равно никак не 

привыкну, какая же каша (или, видел выражение, «хлебушек в голове») у некоторых в голове. 
Есть, видимо, некий предел человеческой глупости, к которому привыкнуть невозможно. 
Ладно, в советское время, когда был железный занавес (поставленный, между прочим, 

коллективным западом), можно было втирать, что где-то там – в США и Западной Европе, 
хорошо. Хотя это и тогда было не правда. 

Советское правительство ценило тяжким трудом заработанную валюту, поэтому 
закупало за границей только самые качественные товары. Поэтому у граждан создавалась 
иллюзия, что там «у них» только такое и производят. Это уже потом, когда рухнули все 
барьеры, оттуда сюда потек реальный ширпотреб. А в первое время даже на фастфуд 
смотрели, как на нечто диковинное (некоторые особо упоротые до сих так делают). 

Впрочем, у некоторых граждан однажды сформированные стереотипы уже больше не 
шатаются, даже если они ложные, поэтому они до сих пор «У генерала Врангеля всё 
английское», и смотрят на обычный фонарик с таким видом, будто это второе пришествие 
Христа. 

Аналогично было и с «правами человека», «свободой слова» и «американской мечтой». 
Верить в эту дичь можно было, когда людям была неизвестна реальная ситуация с этим в 
западных странах… 

Но сейчас! Сейчас-то куда?! 
Интернет, Ютуб, онлайн-вещание, стримы, спутниковое телевидение – количество 

информации о реальном положении вещей зашкаливает. 
Огромные палаточные городки бомжей на центральных улицах американских городов, 

толпы наркоманов, валяющихся на тротуарах в собственных фекалиях, многокилометровые 
очереди за едой, десятки миллионов безработных, десятки миллионов людей на грани 
выселения. 

Но, всё равно, «там хорошо, а тут плохо». 
В США за год полиция убивает свыше тысячи безоружных граждан. Криминальные 

хроники из Чикаго – как сводки с линии фронта: за год ранено и убито свыше 4000 человек 
(больше, чем за аналогичный период на Донбассе). Жесточайшая цензура, промывание 
мозгов, пятиминутки ненависти. Наглые и беспрецедентные по масштабам фальсификации 
выборов (как президента, как и довыборы в Конгресс). 

Но, всё равно, «там хорошо, а тут плохо». 
Во Франции протесты «жёлтых жилетов» подавляют жесточайше. Трупы, выбитые глаза, 

сломанные конечности, резиновые пули, слезоточивый газ, водомёты. Причём протестующие 
ничего не добились, ни одного пункта их требований не было выполнено. 

Но «хотим, как во Франции». 
В Германии в Штутгарте жёстко, со слезоточивым газом и водомётами (в минусовую 

температуру, да) разогнали протестующих. Президент Германии выступил с заявлением «о 
недопустимости беспорядков, монополии государства на насилие и необходимости жёстко 
подавлять и наказывать». 

Но «хотим, как в Германии». 
Сегодня, кстати, увидите, «Дойче Велле» будет всем нам рассказывать «о жестокости 

полиции в России». Хотя у нас ни резиновых пуль, ни водомётов, ни прочих «прелестей». Но 
двойные стандарты такие двойные… 

И даже пример Украины, которая после госпереворота стала самой нищей страной 
Европы, с самым бесправным и вымирающим населением, которое тратит половину (в 
лучшем случае) своих нищенских зарплат даже не на еду, а на платежи по коммуналке – не 
помогает. 

Всё равно «хотим как на Украине». 
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Нет, я всё понимаю – в любой популяции есть около 2% людей с отклонениями в 
психическом развитии и прочими девиациями. И как раз в силу своих отклонений, 
акцентуации и наличия сверхценных идей, они гиперактивны и шумны не в меру. 

Такие вам будут рассказывать и что в Конго или Сомали «живут же люди!». 
Но общество должно выработать какой-то протокол защиты против сумасшедших. Не 

забывайте, многие психические заболевания индуктивны, больные способны заражать 
окружающих своим безумием (тот же Гитлер заражал целые массы своим психозом). 

Не нужно доводить до такого как вчера, когда психически больной человек пытался 
совершить самосожжение – нужно начинать принудительно лечить, не доводя до такого. Из 
истинного гуманизма. 

Начинает тебе такой рассказывать, что в США демократия – а ты сразу вызываешь 
скорую. Задвигает про «молекулы свободы», а ему сразу волшебные таблетки. Рассказывает, 
что «в США полицейские улыбаются, машут рукой и спрашивают, как дела», а тут уже и 
смирительная рубашка готова. 

А всем желающим «как на Украине» лечебный билет до Чопа в одну сторону… 
КОНТ 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 02.02.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 75,51  ▼ 0, 75 

EUR 91,54  ▼ 0, 75 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


